

El centro comercial SOL realiza actividades benéficas para ayudar a más personas

Esta es una actividad llevada a cabo por el empleado de la empresa, Alejandro Quim, y el trabajador Carlos López, en la zona 10 del municipio de San Miguel Petapa, Guatemala. Llevamos artículos necesarios a las familias en situación de pobreza en San Miguel Petapa. Agradecemos a la Fundación Benéfica SOL por cuidar de estas familias. SOL continuará promoviendo la responsabilidad social y el amor; esta es nuestra misión. No podemos cambiar completamente la vida de los demás, pero podemos hacer nuestro mayor esfuerzo para difundir esta responsabilidad.



